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JEDER MENSCH HAT RECHTE

ZUM BEISPIEL DAS RECHT,
DASS ER GUT BEHANDELT WIRD.

ALLEN MENSCHEN SOLL ES GUT GEHEN.

DARÜBER GIBT ES VIELE REGELN 
UND GESETZE IN EUROPA UND 
DER GANZEN WELT.

DIESE REGELN UND GESETZE SIND
AUCH FÜR MENSCHEN MIT 
BEHINDERUNG.
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ANFAHRTSKIZZE:

Die Beratungsstelle befindet sich im 2. OG, 
Zimmer 243

AALEN

BEHINDERUNG:

EIN MENSCH HAT EIN 

KÖRPERLICHES PROBLEM.

ER SITZT ZUM BEISPIEL IM ROLLSTUHL.

ODER EIN MENSCH HAT

EIN PROBLEM MIT DER SEELE.

ZUM BEISPIEL HAT ER IMMER ANGST.

ODER EIN MENSCH HAT

EINE GEISTIGE BEHINDERUNG 

ODER LERNSCHWIERIGKEITEN.

ODER EIN MENSCH IST BLIND 

ODER GEHÖRLOS.
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INKLUSION BEDEUTET:

ALLE MENSCHEN SIND DABEI.

KEINER IST AUSGESCHLOSSEN.

ALLE MENSCHEN LEBEN 

ZUSAMMEN.

DIE BEAUFTRAGTE FÜR DIE BELANGE 

VON MENSCHEN MIT BEHINDERUNGEN 

• SETZT SICH FÜR DIESES RECHT EIN.

• IST EINE UNABHÄNGIGE VERTRETERIN 

DES LANDKREISES OSTALBKREIS.

AUFGABEN: 

DIE BEAUFTRAGTE FÜR DIE BELANGE 

VON MENSCHEN MIT BEHINDERUNGEN 

HILFT ALLEN MENSCHEN, 

DAMIT DIESE GUT IN DER GESELLSCHAFT 

LEBEN KÖNNEN. 

DENN MENSCHEN MIT

BEHINDERUNGEN LEBEN ÜBERALL 

IM LANDKREIS OSTALBKREIS.


